



BOX-InfoMail

2023-07-13



Dear DAKOSY-ZODIAK-BOX contact person,



Sehr geehrte/r DAKOSY-ZODIAK-BOX
Ansprechpartner/in,

with this BOX-InfoMail we would like to announce the conversion of your BOX test area.

mit dieser BOX-InfoMail möchten wir Ihnen die Umstellung Ihres BOX-Testbereiches ankündigen.

Classic-BOX: Your Classic-BOX **test area** will be converted to new version for ZODIAK-Classic 9.3 on Monday, 2023-07-17. On this day, your test area is not available until 13:00 CEST (11:00 UTC) due to the conversion. Please make use of the **user interface ZODIAK classic** to review your declarations in your test area with this browser link for version 9.3:
<https://dakosy8.dakosy.de/jwalk/zodiak93.html>

Classic-BOX: Ihr Classic-BOX-**Testbereich** wird am Montag, den 17.07.2023, auf die neue Version für ZODIAK-Classic 9.3 umgestellt. Auf Grund der Umstellung steht Ihnen Ihr Testbereich daher an diesem Tag erst ab 13 Uhr zur Verfügung. Für den Zugriff auf die **Dialog-Masken** der Anwendung ZODIAK-Classic in Ihrem Testbereich über den Browser verwenden Sie nun bitte diesen Link:
<https://dakosy8.dakosy.de/jwalk/zodiak93.html>

GE-BOX: Your GE-BOX **test area** will be converted to new version for ZODIAK GE BOX 9.3 on Monday, 2023-07-17.

GE-BOX: Ihr GE-BOX-**Testbereich** wird am Montag, den 17.07.2023, auf die neue Version für ZODIAK GE BOX 9.3 umgestellt.

For ZODIAK license users with a BOX test area on their own server, there will be an individual date arrangement for the conversion.

Für ZODIAK-Lizenzteilnehmer mit einem BOX-Testbereich auf einem eigenen Server erfolgt eine individuelle Terminabsprache.

We have already informed you with BOX-InfoMail 2023-04-25 about all changes and enhancements in a **documentation of changes**. To open the documentation of changes, click [here](#).

Eine Beschreibung aller Änderungen und Erweiterungen haben wir Ihnen bereits in Form einer **Änderungsdokumentation** mit der BOX-InfoMail 2023-04-25 mitgeteilt. Zum Öffnen der Änderungsdokumentation klicken Sie bitte [hier](#).

In **production** the conversion to new BOX version 9.3 is expected on September 23/24, 2023. The exact time will be made known via a BOX InfoMail.

Die Umstellung in **Produktion** auf die neue BOX-Version 9.3 erfolgt voraussichtlich am 23./24. September 2023. Der genaue Zeitpunkt wird noch mit einer BOX-InfoMail mitgeteilt.

If you have any further queries about the BOX test area, please do not hesitate to contact us.

Für Rückfragen zum BOX-Testbetrieb stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen / Best regards

- ZODIAK BOX-Team -

<http://www.dakosy.de> Phone + 49 40 370 03 - 534
<mailto:box@dakosy.de>

Sitz der Gesellschaft: Hamburg, HRB 78314
Aufsichtsrat: Jens Hansen (Vorsitzender)
Vorstand: Dieter Spark, Ulrich Wrage
